
「コンテンツ・セミナー広島 2013」アンケート結果 

 平成 25 年 12 月 5 日(木)に開催した「コンテンツ・セミナー広島 2013」については以下のとおり、アンケー

トの内容を集計しました。 
１．所属は。  ２．セミナーをどのように知ったか。 

  

 
３．（講演１）「地域情報化促進におけるコンテンツ流通の役割」について 
(1)講演の感想をお聞かせください。 (2)講演の難易度は？ 

  

 
４．（講演２）「地域から海外展開へのコンテンツ発信」について 
(1)講演の感想をお聞かせください。 (2)講演の難易度は？ 

  
＜講演内容への感想・意見など＞ 
・動画なども使用されて理解しやすかった。 
・関係者と仕事をしているため、殆ど知っている話だった。 



５．（講演３）「コンテンツ流通の活性化と地域振興」について 
(1)講演の感想をお聞かせください。 (2)講演の難易度は？ 

  

 
６．（オーディエンス討論）「中国地域周辺からの魅力あるコンテンツ発信に向けて」について 
(1)講演の感想をお聞かせください。 (2)講演の難易度は？ 

  
 
７．ご意見・ご要望について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・良いセミナーなので、もっと PR して頂ければと思います。 

・広島の事例など、初めて知ることもあり、有益だった。 

・地域密着のコンテンツについて、とても有意義でした。 

・内容は何でも良いので、頻繁に開催して欲しい。 

・海外展開の話は非常に興味深かった。やはり行政や研究者の話より良かった。 

・講演 1 では、非常に詳細なコンテンツ産業の分析が紹介され、非常に参考になった。海外展開することを明確な目的を持って

番組・コンテンツを制作する意義を非常に強く感じた。穏やかな講演だが、講演内容全体が素晴らしい情報に満ちていた。 

講演 2 では、フランスで日本を紹介する、Japan  in Motion のこれまでの歩みを知ることができた。このような多様な日本の

紹介をする番組は非常に価値があると思う。ありがとうございました。 

・仕事を進める上で大変参考になった。海外もそうだが、メディアというエリアを出ていく方法などを教えて欲しい。 

・コンテンツ制作について、ケーブルテレビで元気な会社のコンテンツ制作、利活用に熱心な方の講演なども聴いてみたいと思

う。本日のセミナーは有意義でした。 

・特に、アニメ等の話に関しては、話のバーを少し下げて、高校生や大学生なども混ざった形で討論ができたら何かヒントが得

られるような気がした。 

・3 つの講演を受けての討論の時間だったように思うが、もう少し踏み込んで具体的な事例などを紹介してもらいたかった。講

演では、新しい視点、考え方について教えて頂き、ありがとうございました。 



 
・今回のセミナーは、中国経済産業局の方から事業の紹介をして頂いても良かったと思う。 

・成功事例よりも失敗事例が知りたい。全ての話が当たり前すぎて面白くない。 

・ビジネスモデル、経営戦略という切り口からの話も聞きたい。 

・討論はもう少し時間があると良かった。 

・オーディエンス討論での PR は別の機会にやって欲しかった。折角の討論の時間が無くなってしまい、残念だった。 

・会場からの質問は 3 分以内に限定してはどうか。 

・司会の進行や説明がわかりやすかった。全体的な講師の先生方も引き立てられてとても良かった。 


